

三笠公民館だより

(公財) 奈良市生涯学習財団 三笠公民館

〒630-8115 奈良市大宮町4丁目313-3

TEL・FAX: 0742-33-0515

E-mail: mikasa@manabunara.jp

2017年9月発行



9月の声を聞き、朝夕は少し過ごしやすくなってきました。夏の思い出でランドセルをふくらませ、子どもたちは新学期です。公民館でも秋は、いろいろと新しい講座や行事を予定しています。

中でも、10月の「三笠公民館まつり」は、グループの活動の成果発表と交流の場となることを願い、全館をあげて開催します。三笠公民館まつりに向けて作品作りや練習に励んでおられるグループも多いことでしょう。目標を持って取り組むことによって、いつもの公民館活動をより一層、有意義なものとしていただけたらと思います。今月もよろしくお祈りします。

山本



9月募集の講座

最新の情報は、<http://manabunara.jp/>をご覧ください

*ハガキでのお申し込みの場合は、返信用を62円にしてください

*気分は海外！ 留学生と交流しよう

締切：9/20

対象：奈良市在住・在勤・在学の16歳以上 16人
9月30日、10月7日、10月14日
いずれも土曜日 13時～15時 <全3回>

帝塚山大学インドネシアの留学生から文化や生活習慣などを学び・交流しましょう♪



*聞いたく? “イマどき” 子育て事情

締切：9/20

対象：奈良市在住・在勤・在学の18歳以上 30人
9月29日(金) 13時30分～15時30分

今の子育てって昔とどう違うの？
今の子どもたちに「私たち」はどう接したらいいのかな？
ちょっとしたヒントが見つかるかも! ?しれませんよ。



*奈良市子育てスポット事業 「子育てママのひととき」

入場自由

対象：奈良市在住の未就園児と保護者
*お父さん、おばあちゃん・おじいちゃんもぜひ一緒にご参加ください

★9月15日(金) 9時30分～12時30分

内容：わたしたちのミニ運動会

★10月7日(土) 9時30分～12時30分

内容：どんぐりころころ工作

会場 3階集会室



おしらせ

灰皿の撤去について

公民館の敷地内に設置しておりました灰皿が交通事故に遭いました。このご時勢ですので、購入はできません。今後は、館内・敷地内におきましては禁煙とさせていただきます。皆さまのご理解・ご協力をお願いいたします。

三笠公民館グループ協議会備品

パソコンとプリンタの使用について

三笠公民館グループ協議会において、加盟グループ活動用として、パソコンとプリンタが購入されました。プリンタは、複合機ですので、コピーも可能です。使用希望のグループは、事務室職員までお声かけください。

※プリンタをご利用の際には、用紙をお持ちください。



8月の講座風景



*奈良市子育てスポット事業「子育てママのひととき」

8月5日(土) 子育てママの夏祭り♪

あてものやヨーヨーつりなど夏祭りらしいゲームを楽しみましたよ☆

8月18日(金) ちゃびちゃび水遊び

ちっちゃいチームはバケツで。水着がなくても一緒に楽しんじゃえ～！お母さんたちは「あ！着替え忘れた」なーんてことも。



*思い出シネマ

*めもりある・うおー～平和への道しるべ～



8月4日(金)

再上映リクエストにお応えしまして!! 「東京物語」を上映しました。「原さん綺麗でしたね」と喜んで帰られました。

8月19日(土) 平和への祈りを込めて折り鶴も折りました。



*小さなスマイル～ふれあいまつり～

8月5日(土) 子育てママのひとときの午後に開催。最近、幼稚園に通い始めて会えないお友達同士の再会が印象的でした。



利用者の方にもボランティアでお手伝いしてくださいました☆子どもたちも喜んでいました(♡)/



三笠公民館まつり

10/21(土)～10/22(日)

10:00～16:00

自主グループの学習発表・体験・イベントを開催します。

※22日は展示のみ 15:00 まで

予告

21日 (土) 舞台発表(ギター・日本民謡・女声コーラス)、映画上映、体験(お茶席・似顔絵・手芸・健康体操)、綿菓子、喫茶 他

22日 (日) 舞台発表(民舞・万葉朗詠・アコーディオン・子ども英会話など)、体験(お茶席・うたごえ・囲碁対局・アメリカンフラワー・シニア向けスマホ講座)、綿菓子、喫茶

内容は、変更になる場合もあります。

詳細は、来月号をお楽しみに!

両日: 作品展示(書道・和裁・古布のリフォーム・色鉛筆画つまみ絵・お花)

※10/20(金)13:00～16:00 は、親子で楽しむ公民館まつりを開催します。

【編集後記】

お盆が過ぎたころから大分涼しくなってきましたね。とはいえ、まだまだ暑い日が続いています。皆さん体調管理に気を付けて毎日過ごしてください。秋になると、食欲も増してきて、元気も出ますよね?ぜひ色々な講座に参加をして、新しい何かにチャレンジしてくださいね!! 楽しい発見もきっとありますよ☆

稲富

